

Rockability



Rockability - Die Band das gutgelaunte Trio mit eigenem Stil ...

Das Programm besteht aus Titeln der letzten 6 Jahrzehnte. Aktuellen Titeln bis hin zu klassischen Rock & Roll Oldies.

Stilistisch ist der Bandstil geprägt von Rockin' Blues, Rockabilly und groovigem Jump Blues, sowie moderneren Popstilistiken. D.h. auch moderne Titel werden entsprechend gut gelaunt "serviert". Bisweilen wechselt sich die Gitarre mit der Ukulele ab.

Bandprofil 2023

Essenziell ist die Kombination aus dem pumpend slappenden Kontrabass von Alex Schneider, der Gas geben kann und andererseits an den richtigen Stellen mit gefühlvollen Slides in Akkorde aufwartet, dem Schlagzeugstil von Matthias Reichardt und der vorwiegend clean gespielten, rund aber dennoch twangigen Gitarre von Olaf Klemm, die mal kernig, mal fluffig daher kommt.



Alexander J. Schneider Kontrabass

Ursprünglich gelernter Keyborder, kam er über den E-Bass zu seinem Wohlfühlinstrument Kontrabass. Was seinem Spiel stets deutlich anzumerken ist. Es groovt und treibt, dass es eine Freude ist, zudem enthält es sanfte Töne, als auch harmonische Schmankerl zur rechten Zeit.

Olaf Klemm Gitarre / Ukulele / Gesang

Spielt Gitarre und singt seit der Schulzeit in verschiedenen Hobbybands im Stuttgarter Raum. Und ist immer ein leidenschaftlicher Gitarrist mit Liebe zum Instrument und zum guten Ton

Matthias F. Reichardt Schlagzeug

Seit Juli 2022 bei Rockability am Schlagzeug, der einzige studierte Musiker im Trio sorgt er für zuverlässiges Tempo und fördert den richtigen Groove mit abwechslungsreichen Variationen. Immer den jeweiligen Song unterstützend, der ideale Partner zum Kontrabass für eine Rhythmik, die geradewegs auf die Beine zielt und zum Tanzen und Schwofen animiert..